

6 Conclusiones y Recomendaciones

- El cabildo fue el centro de la Administración colonial en América.
- Las actuaciones del cabildo, según sus actas, se enfocaban hacia la justicia, la economía, la política y el bien común, durante el régimen español en estas tierras.
- Las Actas del Cabildo Tunjano en la Epoca Colonial, hoy por hoy, son un valioso aporte a las investigaciones conducentes a estudiar la vida cotidiana de la ciudad de Tunja y la provincia del mismo nombre.
- El Fondo Cabildos del Archivo Regional de Boyacá, guarda valiosa documentación que debe ser transcrita, preservada y puesta en manos de investigadores y estudiosos en general.
- La preservación y recopilación transcrita de las actas del cabildo de Tunja, debe constituirse en una decisión política oportuna del Concejo Municipal, en aras de conservar las memorias y ejecutorias de la institución a la cual debe su razón de ser en el transcurso de la historia.